## **Urban Psychology**Space for people



## Arnau Casañas

Arnau Casañas kommt ursprünglich aus Barcelona, wo er ein PhD in Molekularbiologie absolvierte. Nach Forschungstätigkeiten an der ETH Zürich sowie am Paul-Scherrer-Institut hat er als Programmierer bei Money Park gearbeitet und danach als Python-Spezialist in die IT-Abteilung des Universität Spitals Zürich gewechselt.

Bei Urban Psychology ist Arnau Casañas für die Space Syntax Analysen und komplexere Datenauswertungen zuständig. Damit bringt er Erkenntnisse mit bedeutenden wirtschaftlichen, sozialen und ökologischen Effekten in den Stadt- und Gebäudeplanungsprozess ein. Es bedeutet ihm viel, die Zusammenhänge räumlicher Layouts und menschlichen Verhaltens zu verstehen, um damit einen wichtigen Beitrag zu nachhaltigen, lebendigen Städten zu leisten.